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Criterio de PRODECON en materia de acuerdos conclusivos 

El 26 de febrero de 2021 la Procuraduría de la Defensa del Contribuyente (PRODECON) 

publica en su página de Internet el Criterio Normativo 2/2021/CTN/CN en materia de 

acuerdos conclusivos. 

  

 

 

¿Impuestos a la riqueza?  

En su colaboración con Luis Cárdenas, Diana Bernal, ex procuradora de la Defensa 

del Contribuyente (Prodecon), habló sobre los impuestos a la riqueza. 

Explicó que han pensado poner la mira en las grandes fortunas, sería el total del 

patrimonio de una personas y sus activos financieros, menos sus pasivos y sobre 

esto poner un impuesto. 

“Alfonso Ramírez Cuéllar se va muy abajo en su propuesta y ya no dice que sea 

para la desigualdad social, sino para pagar los gastos de salud derivados de la 

pandemia. Se supone que ya tenemos un presupuesto para ello”, dijo. 

Consideró que dicha propuesta tiene muchos errores; sin embargo, en diversos 

países hay también ideas que buscan fiscalizar la riqueza, la cual, en muchos casos 

se obtiene por la evasión de impuestos. 

En Latinoamérica, tenemos dos ejemplos: uno es de el Alberto Fernández y el de 

Chile, en donde hay una iniciativa que busca fiscalizar la riqueza para combatir la 

desigualdad social. Sin embargo están siendo muy cuidadosos para no afectar a las 

clases medias del 

 

 

 

 

 

https://www.fiscalia.com/publicaciones/15287
https://mvsnoticias.com/podcasts/luis-cardenas/impuestos-a-la-riqueza/
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Entrevista a la Delegada de PRODECON en Querétaro, Erizol Adame Moguel, en 

Mega Noticias conducido por Adán Olvera trasmitido por Facebook Live Tema: 

“Reforma Fiscal 2021”. (26/02/2021) 

Escucha  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.prodecon.gob.mx/audios-entrevistas/2021/02-2021/meganoticiasqro_26022021.mp3
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Aduanas continuarán con el combate al tráfico de combustibles 

El Administrador General de Aduanas, Horacio Duarte Olivares, aseguró que se 

continuará combatiendo el contrabando de combustibles, mejor conocido como el 

huachicol fiscal o técnico porque el combate a la corrupción es el principal objetivo 

de la actual administración. 

Desde la Aduana de Nuevo Laredo, acompañado de autoridades de Sedena, CPB 

y Cónsules, el Administrador General de Aduanas comentó que está trabajando de 

manera coordinada con autoridades de Estados Unidos para combatir el llamado 

huachicol técnico como lo ha ordenado el Presidente de la República Andrés Manuel 

López Obrador. 

“Combatir el tráfico de hidrocarburos en la frontera, forma parte de la encomienda 

que hoy reciben los administradores de las aduanas. Lo haremos coordinadamente 

con las autoridades de la Oficina de Aduanas y Protección Fronteriza de los Estados 

Unidos, nos conviene a las dos economías que en las Aduanas de Tamaulipas se 

deje de traficar con combustibles”, afirmó el funcionario en gira de trabajo por las 

aduanas fronterizas. 

 

 

Giran orden de aprehensión contra Roberto Sandoval por posible lavado de dinero 

Un juez de control de la Nayarit giró una orden de aprehensión contra Roberto 

Sandoval Castañeda, exgobernador de esa entidad y su hija Lidy Alejandra 

Sandoval López. 

La Fiscalía General de la República informó que dichas personas son imputadas 

por el delito de Operaciones con Recursos de Procedencia Ilícita (lavado de dinero). 

Dijo que las órdenes de aprehensión se solicitaron luego de que se llevó a cabo una 

investigación por parte de la Subprocuraduría Especializada en Investigación de 

Delitos Federales (SEIDF), y la Subprocuraduría de Control Regional, 

Procedimientos Penales y Amparo (SCRPPA). 

 

 

https://www.jornada.com.mx/notas/2021/03/01/economia/aduanas-continuaran-con-el-combate-al-trafico-de-combustibles/
https://www.elfinanciero.com.mx/nacional/giran-orden-de-aprehension-contra-roberto-sandoval-exgobernador-de-nayarit
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Cómo combate el SAT las planificaciones agresivas 

La economía global y los avances que se han logrado en las actividades 

económicas han dejado muy por de bajo a la legislación tributaria, que en algunos 

casos permite a empresas evitar o incluso no pagar impuestos. 

El fisco mexicano ha buscado alinear sus normas a los alcances de la economía 

global, pero como todos los fiscos se enfrenta a la falta de información puntual, 

exhaustiva y pertinente sobre las estrategias fiscales. 

Durante muchos años se ha incluido en la legislación mexicana disposiciones para 

impedir estas prácticas y obtener información que el permita al SAT poder fiscalizar 

las mismas, entre estas normas están: 

 criterios no vinculativos, y 

 declaración informativa de: 

 situación fiscal (art. 32-H, CFF) 

 operaciones relevantes (art. 31-A, CFF) 

 partes relacionadas maestra, local y país por país (art. 76-A, LISR), y 

 esquemas reportables (art. 199, CFF) 

 

 

¿Cómo verificar si un RFC está inscrito en el SAT? 

Para verificar si una clave del Registro Federal de Contribuyentes (RFC) se 

encuentra inscrita en la base de datos del Servicio de Administración Tributaria 

(SAT), la autoridad fiscal tiene una aplicación en su portal de internet. 

Se trata de una aplicación que sirve para verificar si una persona física o persona 

moral (empresa) se encuentra registrada en el RFC. Las consultas no requieren 

autentificación y se realizan sólo con los siguientes datos: 

 Personas morales con el RFC 

 Personas físicas con la Clave Única de Registro de Población (CURP). 

Así se ingresa a la aplicación con la que se verifica si un RFC se encuentra inscrito 

 

 

https://idconline.mx/fiscal-contable/2021/03/01/como-combate-el-sat-las-planificaciones-agresivas
https://www.elcontribuyente.mx/2021/03/como-verificar-si-un-rfc-esta-inscrito-en-el-sat/
https://www.elcontribuyente.mx/rfc/
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SAT admite problemas con venta de citas por escasez 

Recientemente, el Servicio de Administración Tributaria (SAT) reconoció que debido 

a problemas de escasez, algunos intermediarios han vendido citas ilegalmente a los 

contribuyentes. 

La escasez llevó a un aumento importante en la venta ilegal de citas. En agosto, por 

ejemplo, fuentes anónimas explicaron al diario Reforma que la venta de citas 

pasaba desde antes de la pandemia y la escasez de citas. Sin embargo, las 

situación actual hizo que el problema se disparara. De acuerdo con las fuentes, 

ahora los contribuyentes con trámites urgentes pagan desde tres mil hasta ocho mil 

pesos por cita. 

En diciembre, se dio a conocer que un grupo de coyotes está vendiendo citas. A 

través de redes sociales, los coyotes contactan a los contribuyentes para 

conseguirles una cita. En algunos casos, los contactan a través de la página oficial 

de Facebook del SAT, de acuerdo con un reportaje de UnoTv. 

 

 

Pagos provisionales de PM sólo con e.firma: Contradictorio valor de Contraseña 

El 17 de febrero de 2021 el Servicio de Administración Tributaria (SAT) da a conocer 

el Segundo Anteproyecto de Primera de la Resolución de Modificaciones a la 

Resolución Miscelánea Fiscal (RMF) para 2021. 

 

 

Declaraciones anuales de PM: Datos borrados después de su captura 

Desde la semana pasada se ha registrado un problema generalizado con las 

declaraciones anuales de las personas morales que consiste en que, al día siguiente 

de haber capturado datos y quedando supuestamente guardados, el formato 

aparece “en blanco”, sin los datos que se capturaron al día anterior. 

 

 

 

https://www.elcontribuyente.mx/2021/03/sat-admite-problemas-con-venta-de-citas-por-escasez/
https://www.elcontribuyente.mx/2020/08/sigue-venta-ilegal-de-citas-del-sat-y-hasta-aumentaron-precio-se-venden-a-8-mil-pesos/
https://www.elcontribuyente.mx/2020/12/coyotes-venden-citas-del-sat-a-traves-de-internet/
https://www.fiscalia.com/publicaciones/15290
https://www.fiscalia.com/publicaciones/15289
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¿Cómo expedir CRIP con CPT versión A de 2020 extemporáneas o 

complementaras? 

Como ha sido informado por Fiscalia en una serie de publicaciones anteriores, el 31 

de enero de 2021 terminó la vigencia de la “Revisión A” del Complemento de 

Plataformas Tecnológicas (CPT) que se incorpora al Comprobante de Retención e 

Información de Pagos (CRIP). 

 

 

Prórroga para regreso de actividades del CJF ante contingencia por Covid-19 

Con fecha 1 de marzo de 2021 se publica en el Diario Oficial de la Federación (DOF) 

el Acuerdo General 2/2021 del Pleno del Consejo de la Judicatura Federal, que 

reforma el similar 22/2020, relativo a las medidas necesarias para reactivar la 

totalidad de las actividades del Consejo en el contexto de la contingencia por el virus 

COVID-19, con relación al periodo de vigencia. 

 

 

 

Segunda prórroga para regreso de actividades del CJF ante contingencia por Covid 

Con fecha 1 de marzo de 2021 se publica en el Diario Oficial de la Federación el 

Acuerdo General 1/2021 del Pleno del Consejo de la Judicatura Federal, que 

reforma el similar 21/2020, relativo a la reanudación de plazos y al regreso 

escalonado en los órganos jurisdiccionales ante la contingencia por el virus COVID-

19, con relación al periodo de vigencia 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.fiscalia.com/publicaciones/15288
https://www.fiscalia.com/publicaciones/15288
https://www.fiscalia.com/publicaciones/15292
https://www.fiscalia.com/publicaciones/15291
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Sandoval, Ojeda y López Gatell se están recuperando del covid 

Los secretarios de la Defensa Nacional, Luis Crescencio Sandoval González y de 

Marina, José Rafael Ojeda Durán, "están fuera de peligro" y en etapa de 

recuperación tras haberse contagiado de covid19, indicó este lunes el 

presidente Andrés Manuel López Obrador. 

De igual forma, el subsecretario de Promoción y Prevención de la Salud, Hugo 

López-Gatell Ramírez registra avances en su estado de salud, precisó el 

mandatario, quien sin embargo reconoció que será necesario que los tres 

funcionarios responsables del plan nacional de vacunación contra el virus 

permanezcan más tiempo en aislamiento debido a que efectivamente existe la etapa 

del post covid. 

 

 

"No me hospitalizaron por estar delicado", esto responde Gatell sobre su salud 

El subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud, Hugo López-Gatell da a 

conocer por primera vez los pormenores de salud luego de rumores sobre un 

padecimiento grave de Covid-19. 

El funcionario publicó una carta en el periódico La Jornada donde confirma que está 

hospitalizado pero "no por estar delicado sino para recibir el tratamiento, que es 

intravenoso y más fácil que manejar en casa". 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.excelsior.com.mx/nacional/sandoval-ojeda-y-lopez-gatell-se-estan-recuperando-del-covid/1435360
https://www.elsoldemexico.com.mx/mexico/sociedad/no-me-hospitalizaron-por-estar-delicado-esto-responde-gatell-sobre-su-salud-6421961.html
https://www.jornada.com.mx/2021/03/01/politica/010n2pol
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La UMA: otra espina clavada en el alma de la 4T 

Pocos ignoran que el modelo de pensiones en México es uno de los NEGOCIOS 

más lucrativos creado por los buitres neoliberales para enriquecerse sin medida. 

Con las reformas estructurales lograron que el Estado les entregara los ahorros de 

millones de trabajadores para administrarlos bajo sus propias reglas y  condiciones. 

 Por si esto no fuera bastante, pierdan o ganen al invertir ese capital ajeno, cobran 

comisiones de usura. Además las leyes les permiten quedarse con parte de las 

utilidades de la inversión y trasladar las pérdidas al ahorrador.  

Es tan infame el saqueo que al jubilarse el trabajador difícilmente recibirá más allá 

del 30% del ultimo sueldo devengado. Desde el sexenio del padre de la desigualdad 

(Salinas) la clase política y las instituciones vienen sirviendo más a los intereses 

empresariales que a la sociedad,  obedeciendo las reglas de mercado.  

Naturalmente, como en cualquier acuerdo mafioso la burocracia dorada se excluyó 

del injusto modelo de retiro auto otorgándose jubilaciones de lujo superiores a los 

100 mil pesos. Debido a ese expolio legalizado, al incremento de la esperanza de 

vida y a la enorme deuda externa, el sistema de pensiones (local y federal) es una 

bomba de tiempo para las arcas públicas. 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.alcalorpolitico.com/informacion/la-uma-otra-espina-clavada-en-el-alma-de-la-4t-338420.html#.YD0_Y2hKg2w
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Votación para Presupuesto Participativo será el 3, 4 y 5 de marzo 

El sábado 27 de febrero el gobierno municipal publicó la convocatoria para participar 

en la Jornada de Votación Ciudadana para el Presupuesto Participativo que se 

llevará a cabo el 3, 4 y 5 de marzo de este año. 

La Jornada de Votación Ciudadana se llevará a cabo de manera virtual en el sitio 

del Municipio, disponible en este enlace, donde cualquier ciudadano podrá votar por 

la obra de su preferencia, de las entre 116 proyectos que fueron postulados y 

aprobados. 

Para las personas que no tengan acceso a Internet se informó que podrán acudir a 

cualquiera de los siguientes centros comunitarios para acceder a información y 

apoyo para emitir su voto: 

 

 

Aprueba el Covam presupuesto de más de 33 mdp para el programa 2×1 

Un presupuesto de más de 33 millones de pesos invertirá en 2021 el gobierno de 

Alejandro Tello, a través de la Secretaría del Zacatecano Migrante (Sezami), los 

municipios y federaciones de clubes zacatecanos en Estados Unidos, mediante el 

programa 2×1 “Trabajando Unidos con los Migrantes”. 

Así lo aprobó el pleno del Comité de Validación y Atención a Migrantes (Covam) 

durante la primera sesión de instalación, realizada de manera virtual, para el 

presente ejercicio fiscal 2021. 

En representación del gobernador Alejandro Tello, el secretario del Zacatecano 

Migrante, José Juan Estrada Hernández, deseó éxito en los trabajos de esta primera 

reunión de instalación y validación del Covam y reiteró su compromiso de seguir 

respaldando la iniciativa de los zacatecanos migrantes a través del programa 2×1. 

 

 

 

 

 

https://yociudadano.com.mx/noticias/votacion-para-presupuesto-participativo-sera-el-3-4-y-5-de-marzo/
http://juarez.gob.mx/votacion-presupuesto-participativo-2021/
https://ljz.mx/2021/03/01/aprueba-el-covam-presupuesto-de-mas-de-33-mdp-para-el-programa-2x1/
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Producción petrolera en México arranca 2021 con caída de 4.3% 

La producción nacional de petróleo que llevan a cabo Petróleos Mexicanos (Pemex) 

y las empresas privadas arrancó enero del 2021 con una caída de 4.3 por ciento 

anual, ya que redujo de 1.72 millones de barriles diarios a 1.64 millones de barriles 

diarios, según los datos actualizados de la Comisión Nacional de 

Hidrocarburos (CNH). 

Incluso, la producción de enero fue más baja que el promedio nacional de 2020, 

cuyo nivel fue de 1.66 millones de barriles diarios. 

El 97 por ciento de los barriles fueron producidos por Pemex Exploración y 

Producción, mientras que 3 por ciento los generaron las empresas privadas. 

 

 

Braskem Idesa anuncia reinicio de suministro de gas en México 

Braskem Idesa, unidad mexicana del productor petroquímico brasileño Braskem 

SA, dijo este lunes en una presentación ante los reguladores que ha comenzado a 

recibir gas natural del Centro Nacional de Control del Gas Natural (Cenegas), 

después de que el suministro del combustible fuera cortado en diciembre de 2020. 

En la presentación, Braskem informó que también había firmado un memorando de 

entendimiento con la petrolera estatal mexicana Pemex en relación con posibles 

adiciones a un contrato de suministro de etano en una planta clave. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.elfinanciero.com.mx/economia/produccion-petrolera-en-mexico-arranca-2021-con-caida-de-4-3
https://www.eleconomista.com.mx/empresas/Braskem-Idesa-anuncia-reinicio-de-suministro-de-gas-en-Mexico-20210301-0024.html
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Confianza de empresarios se recupera en febrero; ven complejo panorama para 

invertir 

Los empresarios de los sectores manufactura, comercio y construcción continúan 

recuperando su confianza en la economía nacional, pero de manera muy modesta. 

Al mes de febrero del 2021 todavía el nivel de confianza empresarial se encuentra 

significativamente por debajo de los niveles prepandemia.  

En línea con la reactivación económica y el cambio de color en el semáforo 

epidemiológico, los empresarios del sector comercio modorraron un mayor 

optimismo respecto de otros sectores. Durante febrero, la confianza empresarial en 

este rubro recuperó 1.4 puntos en relación con enero, de acuerdo con cifras 

desestacionalizadas de la EMOE (Encuesta Mensual de Opinión Empresarial) del 

Inegi. 

 

Nuevo enfoque de Biden sobre cadenas de valor, oportunidad para México 

Orden ejecutiva firmada por el presidente de EU se podría acompañar de una 

adenda al T-MEC en la que se establezca cómo cubrir una emergencia mundial con 

aspectos como coordinación de actividades esenciales, opinó especialista en 

negocios globales. 

La reciente orden ejecutiva del presidente Joe Biden para fortalecer las cadenas de 

suministro de Estados Unidos implica oportunidades para una mayor integración 

económica de México con América del Norte, destacó Aribel Contreras, 

coordinadora de la Licenciatura de Negocios Globales de la Universidad 

Iberoamericana, Ciudad de México. 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.eleconomista.com.mx/empresas/Confianza-de-empresarios-se-recupera-en-febrero-ven-complejo-panorama-para-invertir-20210301-0028.html
https://www.eleconomista.com.mx/empresas/Confianza-de-empresarios-se-recupera-en-febrero-ven-complejo-panorama-para-invertir-20210301-0028.html
https://www.eleconomista.com.mx/empresas/Nuevo-enfoque-de-Biden-sobre-cadenas-de-valor-oportunidad-para-Mexico-20210228-0093.html
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Empresa de Sonora vende el gas más caro del país, según la Profeco 

De nueva cuenta en Sonora se detectó que se vende el Gas Licuado de Petróleo 

más caro del país, llegando a tener ganancias muy por encima de todas las demás 

empresas que operan en México, informó Ricardo Sheffield Padilla. 

El titular de la Procuraduría Federal del Consumidor (Profeco), presentó este lunes 

el informe “quién es quién en los precios de los energéticos”, durante la conferencia 

de prensa mañanera, donde informó que en Empalme está el precio de Gas LP por 

litro más alto con 13 pesos y 79 centavos. 

 

Confianza Empresarial de Manufacturas crece 0.7 puntos en febrero, noveno mes 

al alza 

El Indicador de Confianza Empresarial (ICE) de las Manufacturas registró un 

avance de 0.7 puntos en el segundo mes de 2021 frente al ligero avance de 0.1 

puntos en enero, con cifras desestacionalizadas, con lo cual suma nueve meses 

consecutivos al alza. 

El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) señaló que al interior, todos 

los componentes registraron incrementos mensuales, destacando el componente 

de situación económica futura del país, con un avance de 1.0 puntos en febrero. 

 

 

México reinicia suministro de gas a Braskem-Idesa tras contingencia en Texas 

Braskem Idesa, unidad mexicana del productor petroquímico brasileño Braskem SA, 

dijo este lunes en una presentación ante los reguladores que ha comenzado a recibir 

gas natural del Centro Nacional de Control del Gas Natural (Cenegas), después de 

que el suministro del combustible fuera cortado en diciembre de 2020. 

En la presentación, Braskem informó que también había firmado un memorando de 

entendimiento con la petrolera estatal mexicana Pemex en relación con posibles 

adiciones a un contrato de suministro de etano en una planta clave. 

 

 

 

https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/3/1/empresa-de-sonora-vende-el-gas-mas-caro-del-pais-segun-la-profeco-263898.html
https://www.razon.com.mx/negocios/confianza-empresarial-manufacturas-crece-0-7-puntos-febrero-noveno-mes-alza-425300
https://www.razon.com.mx/negocios/confianza-empresarial-manufacturas-crece-0-7-puntos-febrero-noveno-mes-alza-425300
https://www.elsoldemexico.com.mx/finanzas/mexico-reinicia-suministro-de-gas-a-braskem-idesa-tras-contingencia-en-texas-6422206.html
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Arranca 2021, con nuevo máximo de remesas 

Durante el primer mes del 2021, en México, se recibieron tres mil 297 millones de 

dólares vía remesas, lo cual es 25.8 por ciento más que en enero del año pasado, 

según datos del Banco de México (Banxico). 

Luego de un cierre de año sin precedentes y contra todo pronóstico, las remesas 

superaron los dos mil 620 millones de dólares que se recibieron en el mismo periodo 

de 2020, dejando un nuevo máximo histórico para el arranque de un año. 

 

 
 

Braskem anuncia reinicio de suministro de gas en México 

Braskem Idesa (BI), unidad mexicana del productor petroquímico 

brasileño Braskem, comenzó a recibir gas natural de Cenagas, después de que el 

suministro del combustible se cortara en diciembre, informó este lunes en una 

presentación ante los reguladores. 

En la presentación, Braskem dijo que había firmado un nuevo contrato de servicios 

con Cenegas, junto con un memorando de entendimiento con Pemex en relación 

con posibles modificaciones a un contrato de suministro de etano. 

 

 

Presentan guía para legitimación de CCT de manufactureras 

El Titular de la Unidad de Política Laboral y Relaciones Institucionales, Alejandro 

Encinas Nájera, presentó la Guía de Legitimación de Contratos Colectivos de 

Trabajo ante empresas del Consejo Nacional de la Industria Maquiladora y 

Manufacturera de Exportación (Index). 

Destacó que el plazo para realizar este procedimiento es hasta el 2 de mayo del 

2023; sin embargo, es muy importante realizarlo lo antes posible. Asimismo, destacó 

que no se dará ninguna prórroga para este procedimiento, ya que el periodo de 

cuatro años es parte de nuestros compromisos del T-MEC. 

 

 

https://www.elsoldemexico.com.mx/finanzas/arranca-2021-con-nuevo-maximo-de-remesas-6421786.html
https://www.contrareplica.mx/nota-Braskem-anuncia-reinicio-de-suministro-de-gas-en-Mexico20211327
https://idconline.mx/laboral/2021/03/01/presentan-guia-para-legitimacion-de-contratos-colectivos-de-manufactureras
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Ceesp ve con reservas expectativa de crecimiento 

El Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (Ceesp) informó que aunque 

diversos especialistas y organismos especializados consideran que la recuperación 

de la actividad económica será mayor a lo que originalmente habían proyectado, los 

indicadores recientes sugieren que la debilidad de la actividad económica 

continuará. 

Las encuestas más recientes de City-Banamex promedian una tasa de crecimiento 

de 3.8%, algunas mayores a 4% y hasta de 6%. Asimismo, la última encuesta del 

Banco de México de enero señala una expectativa promedio de 3.74%, cuando la 

previa fue de 3.54%.  

 

 

La revolución industrial: beneficios que aún disfrutamos hoy en día 

Uno de los más importantes ha sido sin duda la Revolución Industrial. 

Cuando comenzó a gestarse en el Reino Unido a finales del siglo XVIII pocos 

pudieron adivinar que sería el germen del sistema de producción y consumo que 

disfrutamos hoy en día. 

La revolución industrial, ocurrida entre 1760 y 1840, modificó para siempre la forma 

de vida y de trabajar de los británicos y pronto este desarrollo se extendió a otros 

países del mundo. La Revolución Industrial nos trajo consigo un buen número de 

beneficios que hoy disfrutamos todavía. Las consecuencias de la Revolución 

Industrial son palpables en la actualidad y han experimentado grandes 

transformaciones. 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://idconline.mx/finanzas/2021/03/01/ceesp-ve-con-reservas-expectativa-de-crecimiento
https://www.elcontribuyente.mx/2021/03/la-revolucion-industrial-beneficios-que-aun-disfrutamos-hoy-en-dia/
https://economipedia.com/definiciones/primera-revolucion-industrial.html
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Gobierno de Biden descarta por ahora compartir vacunas COVID a México 

El Gobierno de Estados Unidos no planea, por ahora, compartir vacunas contra 

COVID-19 con México u otros países, hasta que todos sus ciudadanos tengan 

garantizado el acceso a la misma. 

"No, el presidente ha sido claro, que su enfoque es que las vacunas sean accesibles 

para cada estadounidense. Ese es nuestro enfoque", dijo Jen Psaki, vocera de la 

Casa Blanca. 

"El siguiente paso es la recuperación económica y eso significa asegurar que 

nuestros vecinos, México y Canadá, logren un manejo similar de la pandemia para 

poder abrir las fronteras y reconstruirnos mejor", agregó durante conferencia de 

prensa. 

 

Insultos, gajes del oficio, dice López Obrador 

“Son gajes del oficio”, respondió el presidente Andrés Manuel López Obrador ante 

los insultos recibidos este domingo al bajar de un vuelo comercial procedente 

de Guadalajara, Jalisco. 

En su conferencia matutina de este lunes, el titular del Ejecutivo aseguró que no 

puede detenerse a poner atención en quienes realizan ese tipo de 

manifestaciones pues así como hay inconformes con su administración, también 

hay gente que lo apoya. 

 

 

VACUNA, MIGRACIÓN, T-MEC… TEMAS DE LÓPEZ OBRADOR Y BIDEN 

El presidente Andrés Manuel López Obrador dijo que durante la reunión virtual que 

sostendrá este día con su homólogo de Estados Unidos, Joe Biden, se busca 

mantener una buena relación. 

Al hablar sobre los temas que se tratará, adelantó: “los temas covid, sobre todo la 

vacuna”. 

 

 

https://www.elfinanciero.com.mx/mundo/gobierno-de-biden-descarta-por-ahora-compartir-vacunas-covid-a-mexico
https://www.contrareplica.mx/nota-Insultos-gajes-del-oficio-dice-Lopez-Obrador20211346
https://www.excelsior.com.mx/nacional/vacuna-migracion-t-mec-temas-de-lopez-obrador-y-biden/1435343
https://www.excelsior.com.mx/nacional/vacuna-migracion-t-mec-temas-de-lopez-obrador-y-biden/1435343
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Burla joven seguridad en mañanera y llega hasta AMLO 

Un hombre logró burlar este lunes 1 de marzo las medidas de seguridad para 

ingresar a la conferencia mañanera del Presidente Andrés Manuel López 

Obrador (AMLO)  e intentar dialogar con él, durante la presentación del informe de 

quién es quién en los precios de los combustibles. 

Mientras el titular de la Procuraduría Federal de la Defensa del 

Consumidor (Profeco), Ricardo Sheffield, daba su informe se suscitó el 

inconveniente, cuando apareció el joven con cubrebocas y se colocó junto a AMLO. 

 

 

López Obrador llama a transparentar expediente de García Cabeza de Vaca 

Desde Palacio Nacional no se fabrican expedientes en contra de los adversarios 

políticos, aseveró el presidente Andrés Manuel López Obrador al rechazar que 

tenga algo que ver en las indagatorias que pesan en contra del gobernador de 

Tamaulipas, Francisco Javier García Cabeza de Vaca y por las que se solicitó 

su desafuero en la Cámara de Diputados. 

Desde la mañanera, el primer mandatario del país sostuvo que "ni siquiera conoce 

el expediente" y para bien de la sociedad y el propio gobernador del Partido Acción 

Nacional (PAN) la Cámara de Diputados debe de transparentar el contenido del 

expediente, sin que se viole la ley ni los derechos del gobernador. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.razon.com.mx/mexico/burla-joven-seguridad-mananera-llega-amlo-425305
https://www.razon.com.mx/mexico/amlo-25-gobernadores-han-sumado-acuerdo-favor-democracia-425302
https://www.razon.com.mx/mexico/amlo-25-gobernadores-han-sumado-acuerdo-favor-democracia-425302
https://www.excelsior.com.mx/nacional/lopez-obrador-llama-a-transparentar-expediente-de-garcia-cabeza-de-vaca/1435355
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Se registra David Monreal como candidato a la gubernatura de Zacatecas 

Esta mañana, David Monreal Ávila llevó a cabo su registro como candidato a la 

gubernatura ante el Instituto Electoral del Estado de Zacatecas (IEEZ), liderando 

la coalición “Juntos Haremos Historia” conformada por el Partido del Trabajo, Verde 

Ecologista, Nueva Alianza y Morena. 

Durante su registro oficial, David Monreal manifestó su confianza al IEEZ. 

 

Diputados exigen a David Colmenares dar explicación precisa sobre errores en 

auditoría 

A pocas horas de que inicie la comparecencia del titular de la Auditoría Superior de 

la Federación (ASF), David Colmenares y su equipo de auditores, diputados de 

diferentes bancadas exigieron una explicación precisa sobre los errores que se 

cometieron en el informe sobre la cancelación del Aeropuerto. 

Ignacio Mier Velazco, coordinador de la bancada de Morena en San Lázaro, pidió 

una indagatoria exhaustivo, y en caso de detectar omisiones se sancione a los 

responsables. 

 

Cúbrete del sol: activan alerta naranja por altas temperaturas en Ciudad de México 

La Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil de la Ciudad de 

México activó la alerta naranja y amarilla por pronóstico de altas temperaturas en 

nueve alcaldías. 

En las demarcaciones del color naranja se encuentran Benito Juárez, Cuauhtémoc, 

Iztacalco y Venustiano Carranza donde se prevén temperaturas de entre 31 a 33 

grados centígrados entre las 14 y 17 horas. 

 

 

 

 

 

 

https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/3/1/se-registra-david-monreal-como-candidato-la-gubernatura-de-zacatecas-263892.html
https://www.razon.com.mx/mexico/diputados-exigen-david-colmenares-dar-explicacion-precisa-errores-auditoria-425323
https://www.razon.com.mx/mexico/diputados-exigen-david-colmenares-dar-explicacion-precisa-errores-auditoria-425323
https://www.elsoldemexico.com.mx/metropoli/cdmx/cubrete-del-sol-activan-alerta-naranja-por-altas-temperaturas-en-ciudad-de-mexico-6422002.html
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AMLO dice tener la conciencia tranquila en caso de Félix Salgado 

El presidente Andrés Manuel López Obrador dijo estar tranquilo en el caso de Félix 

Salgado Macedonio, ex candidato de Morena al estado de Guerrero, sobre quien 

pesan acusaciones de abuso sexual y violación, pues aseguró que el tribunal que 

lo juzga es su consciencia. 

El mandatario indicó que hay adversarios que usan el feminismo para “montarse” 

sobre éste y hacer el linchamiento político. "Ahora resulta que son feministas los 

conservadores". 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.contrareplica.mx/nota-AMLO-dice-tener-la-conciencia-tranquila-en-caso-de-Felix-Salgado-20211325
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El Consejo de Estado recomienda reforzar los controles sobre los fondos europeos 

en su polémico informe 

El Consejo de Estado acaba de publicar el polémico informe sobre los fondos 

europeos. El PP y Ciudadanos acusaron al Gobierno de ocultar el documento 

porque sus conclusiones eran “demoledoras”.  

El dictamen, que no es preceptivo ni vinculante, analiza el decreto que regula los 

mecanismos para gestionar las ayudas de la UE, y concluye que “el proyecto 

merece en su conjunto una opinión favorable”. Y en sus recomendaciones señala la 

necesidad de reforzar los controles sobre las ayudas que lleguen de Bruselas para 

hacer frente a la crisis causada por la pandemia.  

El texto, del 97 páginas, añade que “implementar todas las medidas precisas para 

garantizar una adecuada y eficiente asignación de los recursos procedentes de los 

fondos europeos y, en particular, del Instrumento Europeo de Recuperación, 

constituye el fundamento primordial del proyecto de Real Decreto-ley sometido a 

consulta, y es fruto de la decidida voluntad del Gobierno de liderar ese proceso”. 

 

 

El mundo baja la guardia y repunta el contagio, alerta la OMS 

Ginebra. Los casos de Covid-19 volvieron a subir después de siete semanas de 

reducciones, porque algunos países bajaron la guardia frente a la pandemia, dijo 

hoy el director general de la Organización Mundial de la Salud (OMS), Tedros 

Adhanom Ghebreyesus. 

Es una tendencia "decepcionante pero no sorprendente", dijo el director general. 

Agregó que la entidad aún buscaba entender el origen del fenómeno, pero "en 

algunos casos se debe a una relajación de las medidas de salud pública, unido a la 

circulación de nuevas variantes (del virus) y a que la gente ha bajado la guardia", 

añadió en su habitual rueda de prensa. 

 

 

 

 

https://elpais.com/economia/2021-03-01/el-consejo-de-estado-recomienda-reforzar-los-controles-sobre-los-fondos-europeos-en-su-polemico-informe.html
https://elpais.com/economia/2021-03-01/el-consejo-de-estado-recomienda-reforzar-los-controles-sobre-los-fondos-europeos-en-su-polemico-informe.html
https://elpais.com/espana/2021-02-03/polemica-en-el-congreso-por-un-informe-del-consejo-de-estado-sobre-fondos-europeos.html
https://elpais.com/espana/2021-02-03/polemica-en-el-congreso-por-un-informe-del-consejo-de-estado-sobre-fondos-europeos.html
https://www.jornada.com.mx/notas/2021/03/01/mundo/el-mundo-baja-la-guardia-y-repunta-el-contagio-alerta-la-oms/
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Regreso a la normalidad 
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Regada superior/Helioflores 
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